
CITÉ DE DORVAL 
 
 

AVIS PUBLIC 
 

LIEU DE LA SÉANCE DU CONSEIL MUNICIPAL 
 DU 16 MAI 2022 

 
Avis est donné, qu’à moins d’un resserrement des consignes sanitaires actuellement en vigueur 
en lien avec la COVID-19, la séance du conseil municipal du 16 mai 2022 se tiendra à 20 h au 
centre communautaire Sarto-Desnoyers, salon D, 1335, chemin du Bord-du-Lac—Lakeshore, 
Dorval. 
 
Avis est également donné que, toute personne désirant soumettre des questions au conseil, 
devra remplir au préalable le formulaire en ligne disponible sur le site Internet de la Cité au 
www.ville.dorval.qc.ca,  sur la page « séances du conseil municipal ».  Un maximum de trois (3) 
questions demeure permis. Le formulaire devra être reçu avant midi le jour de la séance mais 
pourra être transmis à compter du mercredi précédant la séance, que celle-ci soit publique ou à 
huis clos. 
 
DONNÉ À DORVAL, ce 29 avril 2022. 
 
 
(signé) Me Chantale Bilodeau 
Greffière 
 
CITY OF DORVAL 

 
PUBLIC NOTICE 

 
LOCATION OF THE MUNICIPAL COUNCIL MEETING  

OF MAY 16, 2022 
  
Public notice is hereby given, that unless there is a tightening of the health measures currently in 
force in connection with the COVID-19, the council meeting of May 16, 2022, will be held at 8:00 
p.m. at the Sarto-Desnoyers Community Centre, Salon D, 1335 chemin du Bord-du-Lac—
Lakeshore, Dorval. 
 
Notice is further given that any person wishing to submit questions to Council, must fill out 
beforehand, the online form that is available on the City’s website at www.city.dorval.qc.ca,  on 
the ‘’Council Meetings’’ page. A maximum of three (3) questions remains allowed. The form must 
be received before 12:00 p.m. on the day of the meeting and may be submitted as of the 
Wednesday preceding the meeting, whether it is public or behind closed doors. 
 
GIVEN IN DORVAL, this April 29, 2022. 
 
 
(signed) Me Chantale Bilodeau 
City Clerk 
 
 


